

Budget ACA de l'Automobiliste © - Juin 2012

2011, année de l'hyper-carburant !

Afin de connaître l'évolution des coûts des différents postes du budget à modèle égal, d'une année sur l'autre, l'ACA a comparé une Renault Clio III essence et une Peugeot 308 HDI, neuves de 2011, à leurs modèles correspondants de 2010.

Pour la seconde année consécutive, le prix des carburants a connu une augmentation à deux chiffres : 11,4 % en essence et 16,5 % en gazole en 2011 (après 11,5 % et 14,6 % en 2010). *NB : En deux ans, le SP95 a augmenté de près d'un quart (24 %), et le gazole de plus d'un tiers (35 %), alors que l'inflation cumulée était de 4 %...*



[Télécharger le dossier complet en PDF](#) (PDF - 4.38Mo)

[Consulter la brochure en ligne](#)